

## Cosas que se piensan y no se dicen

Muchas son las cosas que se piensan y no se dicen. Se quedan en la trastienda del pensamiento.

A continuación damos algunos de esos pensamientos íntimos que en lo profundo de sus conciencias alientan nuestros hombres y repúblicos:

### Don Ricardo

—Soy más torcido que un bordon de ciego. Hice Presidente a don Alfredo González y me salió giiero. Le di la Presidencia a don León para que me tuviera la ye-

gua y se comió el mandado. Y has ta el Nato Gurdían me quiere mor der.

—Esta Presidencia del Colegio de Abogados es el primer paso. El segundo será la Diputación y el tercero... no lo daré en el vacío.

—Crean que me agradan con pa sarle la mano por el lomo al Dr. Pupo. Se equivocan de medio a me dio. Pero no lo digo porque Pupo es médico viejo y con el ala mata.

### Don León

—Me tiré al viejo zorro. Y ahora mireme la seña si le suelto la presidencia.

Esa es para mi hermano Claudio o para Lico. Pero a la recíproca.

—Mientras el doctor Pupo sea primer designado estoy seguro en mi silla. Todo se lo aguantarán por aquello de que uno hace ciento...

—No he pensado en irme, pero es bueno que lo crean. Que piensen que no le tengo apego al huesillo este de la Presidencia. En esto imi to a Padilla, el del Patronato, que anda desacreditando el pues tecillo para que nadie lo ambicio ne.

—Si yo tuviera las Barbas del Padre Kern, las pondría en remojo con lo que está pasando al Presidente Gómez de Cuba.

—Cuando veo al Dr. Pupo me acuerdo de que es mi deber mante nerme en buena salud.

—Ya sé que dos doctorcitos ambicionan la Presidencia de la Re pública: el Dr. Peña y Calderón Guardia. Que aguanten las ganas y se queden mirando para el Icaço.

### Dr. Pupo

—Que Dios me repare a don To más Soley Güell en una mesa de operaciones.

—Para cuándo reservará la Di vina Providencia los cólicos misereres...?

—Dicen que cuando camino ha go trencito y que en donde me sien to queda un montón de polilla... pero no saben que al que se agache le hago un embudo.

—Me jalé un libro, y como las gallinas puse un huevo, puse dos, puse tres, puse cuatro...

### Don Carlos María Jiménez

Dios perdone a don Ricardo y lo zampe en los profundos infiernos.

Dos veces la perdí, pero no pier do las esperanzas.

Caminjo de la gloria nos encon traremos los dos y con todo cariño le haré cosquillas con la sierra de Mr. Wolf.

### El Moro Hine

—Dichosamente que el Dr. Pu po con un soplo se extingue. Un resfrío puede ser mi mejor aliado.

—Si llego a Presidente declaro el amor libre... y el juego de da dos permitido.

—Adiós, ni chance le doy al Dr. Calderón Guardia. Si a pilones vamos...

### Dr. Calderón Guardia

—A mí no me vengan con solfas. Si me dejan recetarlos salgo de to dos.

—Un Presidente de la República no necesita tener talento ni ener-

## Faltará guaro en las Fiestas?



El público está convulso y con motivos sobrados: que están echando un gran

escogieron para el duelo, ahora que le viene al pelo a todo mortal de paro, la ginebra, el ron y el guaro para remontarse al cielo!...

(pulso) Manco y los patentados. Linda ocasión los cuitados

## EFFECTOS DEL LIBRO DE PUPO

Dicen que Mechito Tinoco está loco de la alegría con una docena de vacas que compró hace unos días. También con el libro del doctor Pupo donde piensa estudiar para descubrir "Nuestro males" y ponerles un remedio pupístico o sea definitivamente mortal. Hernán Peralta le preguntaba a Mechito el motivo de la alegría y de la compra de las vacas a lo que contestó Me-

chito: "según el doctor Pupo en su monumental libro basta comprarse unas vacas, producir leche, y entrar ipso facto triunfalmente, definitivamente, en la inmortalidad puesto que ese es un medio infalible de llegar a ser Benemérito de la Patria. Y yo necesito, mi querido Hernán, necesito urgentemente, ser Benemérito de la Patria".

## DE PUNTARENAS

Con motivo de la reciente huelga de obreros panaderos un funcionario se dirigió por teléfono al Ministro del Trabajo don Luis Fernández y al darle noticias de las peripecias del conflicto le rogó que le indicara el

mejor medio para terminar con la huelga. Y dicen que don Luis le contestó: "Muy fácil. Procure por todos los medios a su alcance que los obreros se conviertan en patronos".

### NO SE PUEDE

—No hay azúcar, ni manteca, ni frijoles. Están por las nubes y hay que importarlos carísimos.

—Pero eso no es culpa de don León. El ha hecho lo posible; varios discursos y ochenta reportajes no han logrado producir ni bajar el precio.

### Naturalmente

—¿Este año no hay Rei na Obrera de Belleza?

—No, porque estamos en pleno régimen democrático. En tiempos del aristócrata don Ricardo Jiménez, los obreros elegían su Reina y hacían su baile en el Teatro Nacional donde el gran presidente departía con las obreritas.

### Sabiduría Política

Para obtener buen éxito y llegar a posiciones elevadas es necesario tener cara de bruto y aspecto de hombre honrado; pero no hay que ser ni bruto ni honrado.

## Las galanteías del Presidente Roosevelt



El ilustre mandatario el gran don Franklin Delano, un retrato muy galano le envió al director del Diario. Don Otilio, un relicario hará de él sin cortapisas,

y desde ahora soplan brisas de que habrá, en horas de (ensueño, entre el retrato y el dueño este cambio de sonrisas.

### Para no trabajar

—Desearía estar empleado en la Secretaría del Trabajo.

—¡Pero si sos un grandísimo vago!

—Por lo mismo. En la Secretaría, como en el Día del Trabajo, nadie trabaja.

### ILUSION

—Es la cuarta vez que me anuncia usted que Gurdían va a renunciar; ya verá como no renuncia.

—Es una ilusión amable que yo me hago, tu te haces, nosotros nos hacemos, vosotros os hacéis y ellos se hacen.

## HABILIDADES DE CHEMO RIVERA

Un día de leve brisa perfumada paseaban en auto dos pimpollos antediluvianos: Teodosio Castro y Chemo Rivera. Rodaban, atrastrados, por las calles llenas de sot y de gente hablando de las libélulas amorosas e ingenuas que aman al libélulo trasnochador y noctívago. De pronto se les paró. Se les paró el auto y no hubo modo de hacerlo arrancar. Entonces los dos poetas descendieron del roadster con un descender intelectual y millonario, destaparon por delante el aparato y se dispusieron a arreglarlo. Se formó en torno un grupo de curiosos que deaban

presenciar cómo la banca y la intelectualidad arremetían con las candelas y los tapones. Entonces uno dijo: Yo sabía que Chemo Rivera es poeta, novelista, historiador, radiodifundidor y hasta veterinario; pero no sabía que fuera mecánico.

Entonces alguien le contestó: Precisamente está ejerciendo de veterinario. Nadie es mejor veterinario que él; cura muy bien los caballos de fuerza cuando están enfermos! Un momento después, el auto arrancaba veterinariamente arreglado por el gran Chemo.

## REPORTAJE SENSACIONAL

Panino Paniagua nos concedió un reportaje, sin muchos preámbulos. No es hombre que se ande por las ramas. Contestó a nuestras preguntas con toda discreción y nos autorizó para publicarlas, en la siguiente forma que hemos reconstruido fielmente.

Le preguntamos a Panino qué opinaba del aumento de sueldo para el Presidente de la República, y con una sonrisa maliciosa nos contestó:

—No sean tan inocentes, don León sabe que si le aumentan van a exigirle que trabaje y eso si que nó. Y no lo culpo porque trabajar es un oficio de bestias. Nada hay más horrible. Yo puse freno en las cuatro ruedas desde años y paré es seco. No trabajo porque va y me vicio. Y como tengo fuerza de voluntad me aguanto las ganas.

Y vean Uds. lo malo que es trabajar que los accidente de trabajo se multiplican todos los días. Es un castigo de Dios que, como Uds. saben, trabajó siete días y luego des cansó, y desde entonces no se sabe que haya hecho nada más.

¿Y qué piensa Ud.—le interrumpimos—del posible retiro del Ministro Gardián, que sigue con su política de nadadito de perro, y que como que pone la renuncia y como que no la pone?

—Vean amigos,—contestó Panino esas son solfas. El ministro Gardián está más hallado en la Secretaría de Hacienda que un gato en casa de cura, o un cura en casa de beata. Además no se cambia ni por una onza de oro, desde que Billo le dijo que tenía un perfil griego. Porque quién va a negar que un grande hombre no puede sentirse apocado por unas pulgadas de más o de menos en el órgano del olfato? Es cuestión de dimensiones. Y muy bien podría pasar que ahora Somoza le llame a Nicaragua. Ya vimos lo que pasó con Vincenzi. Se lo disputan Urbico y Martínez y aquí ni Lilito lo quería.

Naturalmente alarmados por el sesgo y tono que iba tomando la conversación, advertimos a Panino el peligro que corría de que le aplicaran la Ley Gardián.

Pero nuestro entrevistado se amoscó y dijo:

—Que se metan conmigo a ver si no les salgo más pintado que el Diputado Orlich que se ha agarrado mano a mano con todo el somocismo y anda más fresco que una remolacha. Que le apliquen a él la Ley fuga, si son tan tilintes.

Llenos de temor desviamos la conversación hacia otros tópicos y le preguntamos como veía para el país el advenimiento del nuevo año.

La contestación no se hizo esperar, vino seguidamente:

—Esto anda mal. Y aun cuando no soy pitoniso pueda aventurar algunos vaticinios de lo que sucederá en el año próximo:

—Don León seguirá, como de costumbre, en la Presidencia de la República y las esperanzas del Dr. Popo de llegar a mangonear seguirán nones.

—Don Ricardo Jiménez dará unos cuantos reportajes para hacerle campo a su cuarta candidatura.

—El General Volio seguirá en Sierpes esperando a los viejillos que lleguen con los rifles en la mano.

—Los diarios nacionales seguirán publicándose cada veinticuatro horas con las mismas noticias y los mismos reportajes.

—No renunciará Toledito ni me nos la Secretaría de Hacienda el

Ministro Gardián.

—Los nacionalistas en España anunciarán cada semana que les dan cuarenta y ocho horas a los milicianos para que rindan Madrid. Y aquí el Ministro Ojeda no habrá entregado la Legación.

—Los Diputados discutirán y discutirán interminablemente y el país pagará por igual a los que oyen como a los que no hablan.

La Municipalidad se recetará de nuevo otra buena porción de bacalao.

Seguirán los brochazos y el papel de lija, resobando el presiden-

## TODAS SE AHOGARIAN

Le decía una solterona fea y con bigotes a un piloncito quinceañero:

—No me hables, niña, de los hombres. Los odio de muerte y si pudiera los pondría a todos en una isla y a las mujeres en otra

isla con un mar bien grande de por medio.

—Lo que resultaría,—dijo el pilón—es que sería incalculable el número de mujeres ahogadas...

cial espinazo. —Los empleados seguirán tirándole y pagando la deuda política.

—Seguirán revoleando el moco en cuanta fiesta se celebre los importantes cronistas sociales, Re-

vollo, Tristán, Acuña y compañía.

—Continuarán sin ocupación los desocupados, porque si se ocupan ya no lo serían...

Después de decir lo anterior Panino calló y no dijo más...

## Variedades marítimas

El mar más aristocrático: marqués.

El más volátil: mariposa.

El más molesto: marco.

El más estupendo: matavilla.

El más duro: marfil.

El más fuerte: martillo.

El más español: Martínez.

El más torturado: mártir.

El más fatal: marrés.

Matar a un semejante es homicidio, matar al padre o a la madre es parricidio, matar al hermano es fratricidio y matar a la suegra debe ser una delicia.

Todo el encanto rústico de nuestros ranchos; la típica marimba y la sombra acogedora de las plantas silvestres, podrá usted sentirlos asistiendo a las Fiestas de fin de año del

# CLUB UNION

cuyo hermoso patio lo ha convertido en un soberbio rancho para deleite de los concurrentes.

## PROGRAMA

de las Fiestas que allí se celebrarán:

SABADO 26: A las 10 p. m.—Gran Baile.

DOMINGO 27: De 12 m. a 2 p. m.—Free-Lunch; a las 5 p. m. Té de Gala y a las 10 p. m. Baile.

MIERCOLES 30: De 12 m. a 2 p. m.—Free-Lunch. A las 10 p. m. Baile.

JUEVES 31: De 12 m. a 2 p. m.—Free-Lunch; a las 10 p. m. Gran Baile; y

A LAS 12 p. m. EXQUISITAS CENAS CON UN ESCOGIDO MENU

VIERNES 1o. DE ENERO, DIA DE AÑO NUEVO: de 12 m. a 2 p. m.—Free-Lunch; a las 5 p. m. TE DE GALA y

## POR LA NOCHE UN GRAN BAILE

SABADO 2 de Enero: de 12 m. a 2 p. m.—Free-Lunch y por la noche Baile.

DOMINGO 3 de Enero:—Free-Lunch de 12 m. a 2 p. m. y a las 5: Té y Gran Baile por la noche.

TODAS ESTAS FIESTAS ESTARAN AMENIZADAS POR LA MAGNIFICA ORQUESTA DEL PROFESOR BARQUERO y la Marimba Costa Rica

Reserve su mesa con anticipación y evitará molestias

## DE SIQUIRRES

No hay mal que dure cien años ni esqueleto muerto de hambre que lo resista

Así dicen los Agentes Viajeros al notar que la peste de la "pedi guenitis" va cediendo y hasta dicen que desaparecerá con una inyección de saliva que trajo Paco La berinto. Este gran filántropo se botó con un par de lapas, batiendo el record de obsequioso (cuál caña, dice Zamora, si ese no se baña por no gastar jabón). Pero exige que el día de la inauguración de la "Veranera" y del parque, para lo cual han dado plata, lo dejen ruñarlos con cuatro pesos de guaro y le permitan bailar una rumba con Fanny. De esa exigencia de Paco se deduce que le gusta, no el dulce, sino el color serio.

## The Desocupation is the Mother of all Vices

Con esta expresión cerró un riadudo espiche, regado y matizado con lágrimas, the fresh old man, como le dicen los pilones al Father Chau. Hay que buscar trabajo para combatir el vicio, aunque ese trabajo consista en hacerles cosquillas a las muchachas y con disimulo darles consejos.

## Sociales

Con la mica al hombro y la mona del diestro salió rumbo a Limón y aterrizó en Matina Mr. Soba-el-barro. Regresó canonizado

por lo que le deseamos mucho acierto en su nuevo ministerio.

Corresponsal Viajero

## Los santos inocentes

—¿El día de inocentes, no te iniciaron ninguna broma?

—Sí; me operaron de apendicitis.

## CARTAS DE SABLISTAS

Muy señor mío:

La casualidad ha querido señalarle a Ud. para una empresa digna de lo que ha de conmover al mundo. Sentiría que me confundiera Ud. con un sablista de tres al cuarto, que los hay.

Yo caballeros, soy inventor. Estoy dando los últimos toques a un invento que tiene por objeto engañar a los gusanos de seda haciéndoles colocar su producto, sin que se percaten los animalitos, en unos carretes ad hoc, de tal manera que como jamás llegan a confeccionar su capullo, pues se pasan muy bien dos o tres años dando seda sin parar, hasta que se dan cuenta de la explotación y se mueren avergonzados de ver cómo les han tomado la seda y el pelo.

Calculo que con este invento se pueden lograr de 14 a 16 vestidos de seda de cada uno. Los diez y seis vestidos pueden valer muy bien dos mil colones mientras que el gusano que los produce apenas si puede valer cinco céntimos y una peseta de hojas de morera para alimentarlo.

Eche Ud. la cuenta y verá el pingüe negocio que puede hacerse. Pues bien, caballero. Ud. me ha si-

do muy simpático, aunque no tengo el honor de conocerlo personalmente y he decidido hacerle millonario con mi invento. Los inventores somos así. Basta para ello que me remita con el dador la cantidad de ₡ 15.00 (quince colones) para que yo pueda empezar mi negocio comprando algunos gusanos. Por este pequeño desembolso, desde el año próximo tendrá Ud. derecho a la participación en los beneficios y a una camisa de poplín de las que den los gusanos.

Supongo que no irá Ud. a hacer lo que el otro día un señor, que me contestó que tenía mucho gusto en ayudarme y que me enviaba varios gusanos... de queso para ver si producían una tienda de comestibles o una lechería. Si Ud. no puede ayudarme en este negocio, le agradeceré, que, por lo menos, me mande ₡ 3.50 para enterrar a mi hijo que se murió en febrero y todavía lo tenga en casa por falta de chuminos para la funeraria.

Si tampoco me quiere mandar los tres cincuenta, yo creo que el papel de esta carta y la tinta y el trabajo de escribirla bien vale que me envíe por lo menos un coloncito. No sea roña y mire que estoy sin trabajo desde 1894, año de mi

**¡No se rasque jamás!**  
Eso aumenta el picor.



**BAYER**

**Mitigal**

Calma en seguida todo picor y cura fastidiosas afecciones de la piel

racimiento.

En espera de que su buen corazón de un palpito y me remita por

lo menos una pesetilla quedo de Ud. atto. y S. S.

Nicasio Perera

A la estimable clientela de las Refrigeradoras

# WESTINGHOUSE

SE LES DESEA

## MUY PROSPERO

Y

## FELIZ AÑO NUEVO

LO QUE LES TRAJO EL NIÑO

A don Ricardo Jiménez: Una lista de atún en salsa Guardián y un balde de leche.  
 Al General Volio: Una espadita envuelta en una sotana.  
 A don Raúl Guardián: Un perro de hule que nada, nada, ¡nada!  
 A don Rómulo Artavia: Entre Las Mercedes del Niño está un bombo descomunal, tan enorme y excesivo que da risa y lástima.  
 Al doctor Peña Chavarría notable que se ha escrito en América.  
 Al General Pinaud: El último recibo de don Otilio Ulate, en 100 páginas sin anuncios.  
 A don Otilio Ulate: El retrato del General Pinaud para que lo ponga al lado del autógrafo del Presidente Roosevelt.  
 Al Gobernador Manolo Rodó: Un automóvil municipal de . . . \$ 12,000.00 para que pasee con 3,000 turistas y con los contratistas de las fiestas.  
 Al doctor Pupo: El libro más

Un excusado portátil último modelo.  
 A don Julio Padilla. La cabra de Juan Lanas.  
 A José María Cañas: Un alcarabán que da "La Hora".  
 Al padre Valenciano: Más campanas y bombas para que divierta a los enfermos del Hospital de San Juan de Dios.  
 A don Manuel Solera: Un saco de harina de otro costal.  
 A mister Cecilio Lindo: Baños y café con azúcar, riquísimos.  
 A don Lico Jiménez: Unas tercerillas de café en oro.  
 A don Tomás Soley Güell: Una taza de chocolate sin cacao.  
 A don Alfredo González: Un banco de ochenta patas, enredadísimo de armar.  
 A don Carlos Aragón: Un gran hueso pero durísimo y fregadísimo.  
 A don León Cortés: Un frasco de tintura Peralta, otro de Sal Uvina y una onza de ruibarbo.

No se metan en enredos

Los Licenciados Bejarano y Brenes están propuestos a arreglar el mundo. Se proponen reformar algunos artículos de los Códigos en lo referente a matrimonios nada menos que en los casos de estupro, violación o raptó. Como no se les vaya a ocurrir dejar nada más que la fórmula ya gastada por el uso del matrimonio con participaciones, invitaciones, retrato en los periódicos, crónica de Tristán y bendición del Padre Cayito, que todo eso es muy pasado de moda y muy chifle. Lo poco que quedaría para los piadosos comentarios de las viejas asustadizas y de las niñas bien en sus ratos de ocio. Entonces pa qué Patronato y Padillita y Lipe. Semana Cómica se pronuncia por el modernísimo. Que el Código ese deje vía libre para el matrimonio eléctrico, con revólver sin tiros del Paito amoroso, con ataques lacrimosos de la suegra, comentarios de los vecinos y habladillas de las envidiosas.

ANECDOTARIO HUMORISTICO

Una contestación de don Ricardo

Durante la primera Administración de don Ricardo Jiménez, cuando apareció en los cielos la hermosa cauda del planeta Halley, un Jefe Político le dirigió al Brujo el siguiente telegrama:

—Ha aparecido en el cielo una estrella con cola. Pueblo alarmado.

¿Qué hago?

La contestación de don Ricardo fué así:

"Cuando en el cielo aparece una estrella de esa naturaleza, la autoridad política del lugar debe renunciar".

Un ofrecimiento

En la primera administración de D. Cleto, un amigo que visitaba asiduamente la casa presidencial escribió a un General salvadoreño pidiéndole trescientos rifles para hacerle una revolución al caivo e ilustre hijo de Barba. Don Cleto lo supo y llamó al infidente para decirle:

—Vamos si que sos tonto Federico; no sé por qué metés en asuntos nacionales a extranjeros; si necesitabas trescientos rifles para revolucionar ¿por qué no me los pediste a mí? Decí en donde querés que te los ponga y yo te los mando inmediatamente. . .

No se en dónde está tu negocio

Cuando don José Cabezas era Administrador del Ferrocarril al Pacífico, don Fernando Castro le dijo un día:

—Hombre, no te has fijado que todo el trayecto de la línea a Pantarenas es yermo y desolado; el paisaje es pobre; ni siquiera hay árboles vistosos que atraigan y refresquen la vista del viajero. Muy bien podría remediarse esa circunstancia que tanto afea el viaje a Pantarenas. Tal vez sería bueno plantar a lo largo de toda la línea algunos árboles de espabel, y robles y palmas reales.

Don José movió negativamente la cabeza y dijo:

—Imposible; no tengo partida para ese gasto.

Don Fernando dijo entonces:

—No te preocupés; yo pongo los árboles y vos los peones.

De nuevo la contestación de don José fué negativa.

Don Fernando insistió con el ofrecimiento de pagar él los peones, limitándose D. José a autorizar el trabajo. Pero ni aún así la respuesta fué afirmativa. El Sr. Cabezas, receloso y desconfiado, pidió algún tiempo para pensarlo, y en ello se convino.

Pasadas algunas semanas don Fernando conversó de nuevo con don José y le dijo:

—¿Qué has pensado, plantamos esos árboles?

Don José contestó inmediatamente:

—No Fernando, creo que no vamos a hacer nada. . .

—¿Pero qué razón hay para esa negativa?

—Sencillamente por que no he podido averiguar en dónde está tu ganancia. . .

Ocurrencia del Cholo Obregón

En donde La Gata iba el Cholo por la media noche y pedía de cenar invariablemente un arroz con pollo. Pero en cierta oportunidad le trajeron la ración muy escasa, ca si sin pollo ni arroz y el Cholo dijo, al darse cuenta de la escasez:

—Qué bandido pollo, se tiró el arroz en el camino.

—  
 Venía don Arturo Volio por la acera del Diario de Costa Rica. El Cholo con algunos amigos tertuliaba sentado en una de las ventanas bajas del edificio que ocupan las oficinas del colega. Le acompañaba, como de costumbre, su perro "Coto"—nombado así en recuerdo del sangriento episodio en nuestra frontera Sur.

Al pasar don Arturo el fox-terrier se le acercó olfateándolo y como el señor Volio revelara cierta inquietud por la requisitoria olfativa del perro, el Cholo se le acercó y le dijo para tranquilizarlo:

—No tenga cuidado don Arturo; no es de cacería. . .

—  
 Moisés Vincenzi, el filósofo arripiperipatético, le obsequió uno de sus libros y el Cholo, después de ojearlo rápidamente, lo devolvió a su autor diciéndole:

—Póngale una dedicatoria, amigo Vincenzi, porque la gente va a creer que lo he comprado y que

RADIO

PHILCO 1937

Calidad garantizada

por la

Fábrica de Radios

Más Grande del Mundo

Carrera vertiginosa

Hay hombres predestinados. En menos tiempo que un cura niño se persigna escalan vertiginosamente los honores de todas las alturas. Ahí está Lilito que no nos deja mentir; de Ministro Parlamentario del Bellavistazo, a Príncipe Oratorio del Acostismo. De aquí a Ministro Educacionario. Ahora a Ministro Plenipotenciario. Lo dicho: un predestinado. Por algo sus biógrafos han dicho que fué un Niño Genio.

Tamales y cigarrillos

—¿Y a Ud. qué le trajo el Niño?  
 —Un tamal y un cigarrillo.  
 —Poca cosa, por cierto.  
 —No vaya Ud. a creer. Tamales y cigarrillos nada menos que de orden de la Comandancia en Jefe, para nosotros los de los Cuarteles.  
 —En honor del Comandante en Jefe y dándole gracias a Dios por lo bueno que es él, el Comandante en Jefe, no el Niño Dios, por lo buen corazón con nosotros, por lo acariciativo que se ha vuelto, por lo Damo Samaritano que se está volviendo y por lo ORIGINALOTE del obsequio, digno regalo de un alto mandatario a sus fieles servidores.

Durante los días

La Soda y la Far

permanecerán abiertas de 7 de

Esmerada atención Visite el sitio más elegante,

La Semana Cómica

desea a sus Agentes, Anunciantes y numerosos lectores

Muy Feliz Año Nuevo

malgasto mi plata...

—En que no afectan el corazón.

**Anécdotas que le atribuyen al Lic. Gómez**

El Lic. Gómez fué en los últimos años de la vida del Cholo, su amigo inseparable. Los unía el común patrimonio del ingenio y de la bohemia impenitente e irreductible.

Como nuestro gran humorista, el Lic. Gómez tiene sus anécdotas pintorescas. He aquí dos de ellas:

—:—  
En una ocasión el Lic. Gómez asistió a una sesión del Congreso y desde uno de los balcones de las barras—pronunció, entre la expectación de los oyentes, las siguientes palabras:

—Ante estos cuarenta y tres representantes de la patria, me siento caballero.

—:—  
Por una de las más céntricas esquinas de esta capital cruzaban seis hermanas solteras, feas por la edad pero que illo tempore fueron hermosas. Y el Licenciado viéndolas propuso a los circunstantes el siguiente acertijo:

—En qué se parecen esas niñas a la cafiaspirina?

Y como nadie le contestara agregó:

**Una anécdota del Negro Lagos**

El negro Lagos fué un humorista salvadoreño. Su ingenio era rápido, certero y punzante. Tenía numerosos enemigos. Y un día que paseaba por uno de nuestros parques, alguien le gritó:

—Adiós Negro de m...

Y sin inmutarse el humorista contestó, sangrientamente:

—Adiós M... de negro.

**Don Oscar Rohrmoser reconoce**

Aconteció frente a la puerta de la Secretaría del Congreso:

Un muchacho ciclista se negaba a prestarle la bicicleta a su amigo, pretextando que no sabía andar en el simpático artefacto. Y el aludido se defendió, diciendo:

—No seas tonto; yo soy una persona formal...

Y el muchacho argumentó a su vez:

—Eso no quiere decir nada, porque don Oscar Rohrmoser es muy formal y no me gana a mí a andar en bicicleta...

Y don Oscar que en ese momento abrió la puerta, confirmó:

—Es cierto, muchacho, lo que es a andar en bicicleta no te gana....

AL PUBLICO

Nuestras oficinas permanecerán cerradas los días 30 y 31 de Diciembre y 2 de Enero próximos.

Las personas que deseen nuevas conexiones o aumentos de servicios para esos días, deben hacer sus solicitudes antes del día 29 de Diciembre en curso.

COMPAÑIAS ELECTRICAS

Muera la Libertad!

Si fuéramos diputados habría en el debate de la ley-espía, así: mos condensado nuestra opinión Señores representantes de la o-

Tome Cerveza

LEONA

insuperable por su calidad y precio económico.



—Oh, Margarita, tantos años sin vernos! —¿Qué ha hecho durante todo ese tiempo? —Ya lo ve usted ¡chiquitos!

pinión personal: el asunto que discute es muy sencillo. La ley de imprenta está mutilada y le falta un artículo relativo al ojeo en la dependencia de comunicaciones. Hitler ya lo hizo, Mussolini, ya hizo, y como Stalin dá ahora la base con una constitución que se diría redactada por aquellos ex-presidentes que en tiempo de Pellico nos elaboraron una tan rebuena, nosotros no debemos hacer sino todo lo contrario del Comisario del Sojiet. Por qué no suprimimos este Congreso? Por qué no cerramos las imprentas? Por qué no ponemos candado al Liceo donde hay todos los días alborotos? Señores, Monseñor Volio se quedó enano en lo que necesitamos.

Hay que matar, hay que incendiar, hay que encalabozar, hay que torturar! Estamos en un minuto álgido.

La libertad ha sido peor que una celestina: con todos ha dormido la condenada. Ahora necesitamos otro régimen dictatorial, un quisidor, autócrata. Si don León es un flojo y quiere gobernar con la Constitución, hay que desconocerlo. Vivan las cadenas, vivan Camacho y Quiteria, viva Villegas el de los 30 meses, viva Termelán, viva Nerón y abajo los Bautos y los Gracos.

Hay que saber lo que escribe Lilito en sobres rosados, lo que piensa Picuya, cómo obra Revollo, al que no le guste y quiere libertades que se vaya a Rusia. Nosotros estamos cansados de esta democracia que nos cuesta millones y nos ha arruinado.

Si en vez de esa democracia hubiéramos vivido como vivieron Gómez y tantos otros, con garrote en mano, no debería Costa Rica a tanto macho cabrío y tendríamos más plata para enviar legaciones todas las semanas. Abajo la Carta Magna, abajo Carlo Magno Araya, abajo Ulate, So tela y Vargas Coto y todos los que piensan.

Vivan los cavernícolas y Juan del Camino, viva la Inquisición, viva el padre Valenciano y el gran Monseñor. Hay que hacer una revolución en contra de la democracia y de la libertad. Hay que ratificar los errores de los enciclopedistas, de las revoluciones inglesa y francesa y poner en los altares en vez de un gorro frigio un puñal clavado como hacían los fascistas.

Para SU REGALO de Navidad

VISITE LA

JOYERIA y RELOJERIA CENTRAL

C. CAMERB,

QUEDARA COMPLACIDO

días de fiesta

farmacia Palace

la mañana a las 12 de la noche

distinguido y confortable

Espléndido servicio



# DOS MOTORES

representan un 50% de más SEGURIDAD

Todos los aviones de nuestra flotilla son Bimotores.  
 Cuando Ud. compra un pasaje en AEROVIAS NACIONALES sabe que viajará seguro en BIMOTOR.

## AEROVIAS NACIONALES

### CASOS Y COSAS DEL PAIS Y DEL EXTRANJERO

La Tribuna y el Diario de Costa Rica se disputan el honor de haber hecho—cada uno de ellos—la más grande edición de Navidad. Publican fotografías, insertan juicios y la verdad es que el cenar de páginas que confeccionaron esos estimables colegas fué nada más que para justificar anuncios. Si se hubiera tratado de venderlos al peso, mejor que mejor. El primero de esos periódicos pedía casi dos libras y el otro, anduvo muy cerca de la libra y media. En una venta de pescado—por ejemplo—se habría hecho, por lo menos, quince centimos con cada uno ellos.

Vendidos a precios módicos  
 —sin ninguna petulancia—  
 se hubiera hecho más ganancia  
 con nuestros grandes periódicos

Uno de los diarios de esta semana informa que el Presidente estuvo a punto de renunciar su alto cargo, cuando supo que en el Congreso se había hecho cuestión de sus honorarios. Parece que don León está cogiendo ya las manías de don Ricardo. El Dr. Pupo sostiene que el brujo del Poás es discípulo del brujo del Irazú.

Puede que "asina sea". Si el Dr. Pupo lo dice, debe ser cierto. El único que aquí ha dudado de este respetable galeno, es don Tomás Soley. Y todo porque don Carlos dijo que don León y don Ricardo eran dos grandes productores de leche y él no dijo nada. Me gustó que les sacara la lengua a ellos y a él lo dejara enjagado y sin lactar...

Don León Cortés anuncia  
 —ese secreto lo guardo—  
 que va a poner su renuncia  
 como lo hizo don Ricardo

"Nuestro Diario" de Guatemala editorialmente expone que hay que tener la pistola al cinto y la canana con tiros suficientes. Esto, al parecer, constituye una amenaza. ¿Contra quién? Allí está el butilis. Eso es lo difícil de averiguar. Lo que para es que los chapines, en vez de estar dándonos consejos, sería mejor que nos dieran plata. Porque lo que es en previsión, nadie, absolutamente nadie, nos gana. Podemos asegurarles que aquí no hay un sólo ciudadano que no tenga la pistola lista... Cuando quieran convencerse, podemos darles gusto...

Guatemala no está sola  
 en cualquier conflagración,  
 que entre nos todo pelón  
 tiene lista su pistola...

Dice la señorita Cuba que su mayor ilusión es la de construir un hogar y acariciar un bebé. ¡Vaya! ¡Vaya! A esta niña de veras le zumba, como dicen los cubiches. ¿Construir un hogar?... Bueno, y ¿le precisará mucho la cosa? Yo—por ejemplo—estoy ahora en disponibilidad. Si quisiera...

Con una mujer como ella, aunque tuviéramos—"ambos a dos", como decimos los ticos—que acariciar quíntuples Dionne...

Si Adelita se propone  
 el ir a la Vicaría,  
 mucho más me gustaría  
 acariciar unas Dionne

CHIS PUM

#### Unos cuantos colmos

—Cual es el colmo de un embaucador hábil?

—¿Y el de una persona golosa?

—Tocar la dulzaina.

—¿Y el de un jardinero?

—Criar pensamientos en la ca-

beza.

—¿Y el de un camisero?

—Dejarse pegar por falta de puños.

—Escribir un bajo... relieve.

—¿Y el del hombre andariego?

—Estar fuera de sí.

—¿Y el de la iluminación?

—Encender una pasión.

## CEMENTO ALSEN ALEMAN

### HIERRO FIBROCEMENTO

y otros materiales para construcción

PABLO SPOERL

Apartado XIII - SAN JOSE - Tel. 3756

Calle Central - Contiguo a los Juzgados.



Representante  
 Eugenio de Benedictis

#### Como las mulas

¿Cuál es el animal que mejor se parece a ciertos camiones de pasajeros?

—En que por más que les grite usted *paten, paten*, los malditos nunca *patan*.

## VIDA Y HECHOS DEL DOCTOR CHOCOCLOCO

Por V. M. C...

(Continúa)

No sería justo que dejáramos en el tintero algo interesante sobre este grandísimo hombre, ese pedazo de santo que se llamó Pánfilo Chococloco Corneta. A continuación damos un resumen del resultado de su fecunda intelectualidad que, cual lluvia en una tarde fea de invierno, cayó sobre la tierra fecundando las inteligencias atontadas de las futuras genera-

ciones. *Obras literarias publicadas por Chococloco:*

- A una flor.
- A un plato de frijolés.
- Olor a diablo.
- Lloro, pero lejos.
- A una tachueta
- De uno de esos libros tomamos el verso siguiente:
- En una noche de luna a orillas de una laguna me subí a un palo de aceituna, con tan mala fortuna que caí sobre una tuna enterrándome de las espinas una."

*Obras científicas*

- Costumbres de las pulgas.
- Las arañas tienen laganas.
- Risas de zancudo.
- Método para borrarle las rayas a las cebras.
- Observaciones sobre el cruce de caballo con golondrina.
- Un pájaro carpintero que era también mecánico.
- Cómo tragarse un reloj desarmado y expelerlo armado.
- Nuevo método para endulzar la sal.
- Cuatro años observando la cucaracha.
- La cigarra que hacía cigarrillos.

*Novelas*

- La secundísima imaginación del gran Chococloco produjo las mejores novelas del mundo entre las cuales están las siguientes:
- La levita cuñen.
- La tachueta de oro.
- De Costa Rica a New York, arriando un hormiguero.
- Una retreta en los Infiernos
- La ballena enana.
- El falsificador de continentes.
- De la Tierra a la Luna en velocípedo.
- Los piojos del diablo.
- La vuelta al mundo en pata renca.
- Por las selvas del Africa en calzoncillos.
- El hombre que se devoró a sí mismo.
- Un e piritú con corbata.
- Sopa de almas con leche
- El muerto que fué a su entierro y llevó su ataúd.
- La hija del papá y la mamá.
- Nevando en el Sol.
- El hombre que lloró riéndose.

De estas novelas la que más gustó fué "La Vuelta al Mundo en pata renca". Está traducida al alemán, al sueco, al malespin y al guaraguense.

*Anécdotas y aventuras*

Una vez, en París, almorzando Chococloco con Laval, de un código lo le tiró encima una sopera de caldo por lo cual Laval tuvo que lavarse.

Por equivocación le metió un paraguazo al Presidente de Paraguay. El Rey Jorge Quinto lo confundió con don Enrique Pinto; a don Manuel Azaña le sacó con el bastón una lagaña.

Una vez, yendo Chococloco embarcado creyó que iba en tranvía y se apeó en alta mar.

En una ocasión fué al teatro, compró la entrada, se la dió al portero y se volvió a su casa y se acostó. Otra vez, iba por la calle muy distraído cuando se le olvidó caminar, por lo que cayó al suelo haciéndose una chichota en una nalga.

Una vez estaba pensando en el argumento para una novela y fué tal su distracción que se fué a la pulpería de la esquina para comprar fósforos, pero en lugar de ir a la pulpería fué a la compañía de vapores y compró un pasaje

Pasa a la página SIETE

Eficiencia  
 Garantía  
 Economía  
 dan a Ud.



## LOS TALLERES UNIDOS DE RADIO



ARROLLADOS garantizados por 6 meses.

## J. GIL TRISTAN

(Fundados en 1932)

Diagonal al Edificio nuevo del Banco de Costa Rica.

Teléfono 2513  
 Apartado 357

## ACHARA LA LASTIMA....

Según sus propias declaraciones don León le dijo a personas de su intimidad que si planteaba la revisión en el Congreso de la moción, para aumentarle el sueldo, los votos de los Diputados la hubieran fracasado, su determinación hubiera sido la de abandonar su posición. Achará la lástima! Quién lo hubiera sabido a tiempo! Oportunidades como esas no se presentan todos los días! Lo aliviado que se iba a sentir el país! Ese si hubiera sido un bonito regalo de Noche Buena para los ticos! De la noche a la mañana salía don León aventado para los Cartagos y como por encanto se acabaría el problema de la desocupación con los puestos que dejaran vacantes los Cortés, quienes con el triunfo se multiplicaron como los panes y los peces,

lo acapararon todo. De la noche a la mañana el país limpio de BROCHAS que ya son una verdadera calamidad nacional. Qué gozada! Poder estornudar, después de las seis de la tarde, en las vecindades de la Casa Presidencial! Qué felicidad! Terminados los cavilosos que le llevan chismes a don León, seguros de que con nada goza tanto como con oídos! Lo aliviado que se sentiría la ciudad! Para su casa, al rincón de su oscuridad, los Aureos, los Mandolos, los Toleditos! A limpiar las oficinas de Manuel Isaacs!. Lo único malo de todo esto sería tener que caer en manos del doctor Pupo! Torcidos, porque de uno y otro, don León y Pupo, no se sabe cuál es MAS A PEOR y en todo caso es mejor malo conocido que... malo por conocer!

Toda Dolencia Estomacal o Intestinal, (Dispepsias, Ulceras, Gases, Quemazones, etc), se cura con

## Elíxir Estomacal ASTOR

Preparado de los Laboratorios LUZ

URIBE & PAGES

PIDALO EN TODA BOTICA

## DE TURRIALBA

Por purísima chepa pudimos copiar algunas cartas dirigidas al Niño Dios.

Con perdón por la indiscreción, transcribimos algunos párrafos:

Don José, el del Caballo Blanco, le pide al Niño un aumento de sueldo para el Jefe del Resguardo para recompensarle por una gracia que le peló ese empleado.

Unos cortesistas sin hueso pero que le tiran al ídem, le piden que don Mariano Cortés, por lo menos no se haga el chanchito cuando se los topa en la calle.

Don Hernán Rodríguez le pide una Jefatura aunque sea en Santa Cruz.

Don Pepe Gómez, como ya le dije, le da las gracias.

Don Blas Bonilla le pide un nombramiento de guarda fiscal sin efecto.

Don Rafael Quesada le pidió

una diputación pero que no sea muy cara.

Don Paquito, el del Hotel Roma, le pidió una Luna de miel pero sin eclipses.

Don Melico Coto, el de Santa Cruz, un poquito de paciencia para aguantarse al Agente de Policía.

Don Honorato Sanz le pidió una sonrisa y un poquito de buen humor.

Don Luciano Arias le pidió que le trajera una carta bien expresiva de don León como recuerdo de la campaña pasada.

Y por último, la recua de polacos expoliadores que de Turrialba han hecho leña a su antojo, comercialmente hablando, le piden al Niño que traiga la cuarta presidencia a don Ricardo para trasladar a este país a toda la parentela y su gobierno.

F. X. Diez

Turrialba, diciembre de 1936

## Chispas del Pedernal

Sacándole punta a la situación Don León Cortés nos promete en su último reportaje, que para el próximo año, por Pascuas, quiere ofrecerle a los costarricenses el aguinaldo de un superávit, no obstante que el Presupuesto de Egresos ha sido inflado hasta el estallido.

Eso sí que es quererla "aspergiada de canela y con lacitos en las puntas". El día que sobre gurbia en la Hacienda Pública se va armar la de Cristo Rey; y sucederá lo que le aconteció al General Zelaya con los Ministros que sucesivamente envió a recibir y contar un empréstito de un millón de dólares: cada vez que contaban disminuía inexplicablemente el monto de la suma.

El Dr. Pupo acaba de imprimir a costillas del serenísimo Gobierno su libro "Nuestro Males" Y un chusco comentó: Pó! lo que se ve el Dr. sigue peor....

El Diario de Costa Rica y la Tribuna se ufanan de sus gigantescas ediciones de Navidad.

Los lectores, a su vez, deben estar encantados; no podía ser más sugestiva la literatura que les dieron en cien páginas de anuncios....

El diputado Zoncho Peralta es de los que son muy celosos con la honra y descuidados con el gasto. Cuando se discutió el presupuesto se opuso a ciertos aumentos y gastos innecesarios porque eso era lo patriótico. Pero se quedó callado cuando don Otilio Ulate pidió a los diputados de las provincias que renunciaran a los cien pesos extras del sobresueldo de residencia. Y hasta allí no llega la abnegación: cien pesos mensuales no se los come nadie en gofio.

A don Ricardo Jiménez le eligieron sus colegas Presidente del Colegio de Abogados, reconociendo con ello que el *brujo* es el más abogado de los *Presidentes* y el más presidente de los abogados.

A don León casi le da un soponcio porque le negaron el aumento del sueldo. Pero cuando compadecidos se lo fueron a dar vió que era un hueso con hormigas....

Cesaron los discursos académicos en la Cámara de Diputa-

## SU PROBLEMA DE AHORROS RESUELTO

# EL BANCO INTERNACIONAL DE COSTA RICA

EN SAN JOSE

y sus sucursales en

LIMON - ALAJUELA - PUNTARENAS

Ofrecen a usted las facilidades

de

## SU SECCION DE AHORROS

Atendida con toda eficiencia y seguridad.

ABONAN INTERES de 3 por ciento ANUAL

Abra su cuenta hoy :: Solicite informe

## Vida y hechos del Doctor...

(Viene de la Pág. 6)

para China y se embarcó.

Un día de sol y lluvia saludó a una vaca y le preguntó que como

dos. Pero el Tesoro Público sufrió una merma de doce mil colones por las fantasías pseudoterarias y filosóficas de los padres conscriptos.

Bien dicen que árbol que crece retorcido ni que le quemén el hocico. Lo vemos en Cuba. Batista vuelve a las andadas y se ha llevado de encuentro al Presidente Gómez. Pero mejor... machete estate en tu vaina.

Hace días que han dejado en paz al Canciller Gardián. Pero dicen que está muy enfermizo por los disgustos que le han dado....

La Brocha está a la orden del día. Joaquincito Fernández va haciendo escuela.

estaban todos por la casa; al fin dijo: memorias a todos.

En una ocasión llegó donde la Tepia, pidió un fresco de guanabana y cuando se lo sirvieron, totó y se comió la pajilla.

Por distracción salió un día vestido con sólo corbata y sombrero de paja.

Acostumbraba enviarse cartas a sí mismo dándose las grandes insulinas, y como era sonámbulo, fué una vez a la iglesia, se puso sotana, dijo misa, confesó a varias beatas y casó parejas de hombres. Ese mismo día entró a caballo al Teatro Nacional y en la noche, después de acostarse se cobijó con un pañuelo.

Cuando llegaron las locomotoras eléctricas al Pacífico, le gustó tanto una, que la desarmó y se lo llevó para la casa. Por ese acto don León Cortés le dió un banquete de dos cubiertos. Por cierto que le sirvieron arroz con pollo y Chocococo primero le dió arroz al pollo y luego se lo comió. Frente al Kiosko del Parque Morazán le dió una vez tal ataque de risa mientras tocaban la retreta que los músicos, de Cantillano para abajo se contagiaron y se suspendió el concierto porque se introdujo el desconcierto. Al día siguiente se pegó una estampilla de Cochinchina en la frente y se tiró de cabeza en el buzón del correo.

Entre las muestras de genio Chocococo tenía extravagancia como tener muchos armarios y guardar su ropa debajo de la cama. Una vez compró una corbata muy linda en la Casa de las Corbatas, se la regaló al primero que pasó y luego lo llamó y se la compró por el doble del precio. Una vez llegó a la sastrería de Aronne con un botón en la mano, pidiendo que le hicieran el favor de pegarle un vestido en ese botón.

(Continuará)

# LAS MOLESTIAS CAUSADAS

por el abuso de las comidas se curan con

# HEPATOSAL

de efecto seguro

La post-tiranía de Cuba



La Cuba,—sor: hoherías,—  
 lo caben presidentes  
 gobiernen a sus gentes  
 poco más de ocho días.  
 esta se cree el Mesías

y es el que manda el poblado;  
 Miguel Mariano ha pecado  
 de iconoclasta y caerá.  
 Dios mío, cómo se reirá  
 el tiranuelo Machado!...

CASI SE VA

Don León cuando soplan los vientos de los noites se pone más caliente que un jarro zonto. Le da la ventolera por irse de la Presidencia, igual que don Ricardo. Y hasta en eso se parecen: no se van. Meten miedo con la vaina vacía. Y siempre se quedan, porque saben que el país los aguanta pues es peor si llaman al primer designado. De manera que resulta peor el remedio que la enfermedad. Con ello se sienten defendidos.

Pero don León ha resultado más hábil que don Ricardo. Escuchó al Doctor Pupo y sabe que ante ese peligro todos se agachan. Prefieren al hermano de Monso que al autor de "Nuestros Males" porque sería agravarlos.

De ahí nuestro sobresalto. En la semana pasada estuvimos en alas de cucaracha. Don León estaba dispuesto a irse; si no aprueban la revisión de la iniciativa para que se aumente la dotación del primer mandatario, habría liado sus petates y no habría parado hasta Los Car

tagos. Pero no le cuajó el impulso. Lo supieron a tiempo los Diputados y salvaron el número uno. Lo que en realidad no se sabe es si hubiera sido preferible que don León se fuera o que el doctor Pupo llegara al solio presidencial. Tal vez así habríamos tenido un Presidente asolado. Un Presidente tres efes, como dijo el General Vellido; feo fiambre y fiado. Pero se heló el angelito.

Y pensándolo bien, creemos que mejor habría sido que don León se fuera. Con el doctor Pupo estaríamos como en la gloria. Porque el panegirista de D. León y de don Ricardo haría un gobierno requetén.

Y tal es así que ya se preparaba para ejercer el poder supremo. Ya había escogido su gabinete; Goyito Carranza para Relaciones Exteriores; Chemito Rivera, para Salud; don Tomás Soley Güell, en prueba de su gran afecto, para Hacienda; para Gobernación Beto Luán; Lilito Aguilar quedaba en

Educación, porque como pensaba el Dr. Pupo, hay que hacer el Angel antes que la bestia.

En cuanto a los demás ramos de la administración pública esto se vía Jauja.

Las cosas se pondrían en su lugar. El Congreso se trasladaría al Asilo Chapuí y el Asilo Chapuí a la Casa Presidencial, y ésta, a su vez, asilaría al Presidente.

Cambiarían, también, de nomenclatura las instituciones existentes: el Hospital se llamaría más propiamente el Matadero y el Matadero, para no ser menos, se llamaría el Sanatorio, porque para el doctor Pupo el que muere, sana.

Y ganaríamos en personalidad. Cambiaríamos el colicho de don León por una calva tribunicia. Una calva de ocho reflejos. Perilustre circunstancia. Luciente, monda y lironda. Y tendríamos el cuartito emocionante: don Cleto, don Ricardo, don León y el Dr. Pupo. Los cuatro grandes de nuestra política. Nuestros inmortales; eso si no trata de curar a los tres restantes nuestro ilustre galeno. Porque si lo hace, no respondemos.

Además tendríamos leche en abundancia. Pero seguirían importándose los quesos de bola, y las

camisas de fuerza y se declararían libre de aforos los botones para los preguntones, el cianuro para las suegras; la moratoria para los deudores; el rascabucheo nocturno; la rebusca y el sablazo alevoso; los gritos de pilón; la locura de Pierrrot; la demencia precoz y el atótilo que se da con el dedo.

Y se consagrarían otros derechos como prestar con usura; comer con el cuchillo—como el General Monge, pegarle a las mujeres, echar cuentas y no pagar las cuentas, darle a las mamás políticas con un martillo de diez libras, jugar al escondido con los pilones y con la ley Astúa, trampear la casa y pegarle al casero, tomarse los tragos, golpear el mostrador y darle por la cabeza al policía que intervenga.

Se legitimarían ciertos privilegios, como:

Socarse tres veces al día; andar de manos y trampear la cuenta de la leche. Pero somos tan torcidos que don León resolvió quedarse y tenemos que aguantarnos por tres años más a Loria de "pesao", a Manolo Rodó de Gobernador, a Lilito de supremo mentor de juventudes, a Martín de líder parlamentario, a Peña Chavarría de árbitro sanitario, etc. Así somos de torcidos.

SE VENDEN JUGUETES

en abonos semanales y sin ningún recargo

APARTE CON TIEMPO EL SUYO

CENTRO COMERCIAL

Teléfono 2198

Tomás Fernández F.

El Almacén JOSE RODRIGUEZ M.

agradece profundamente las atenciones que le han dispensado en el año anterior, sus estimables clientes y amigos, a quienes se complace en desear

Muy Alegres Pascuas y un Próspero Año 1937

OIGAN BROCHAS!!

Hablamos con ustedes, los m jaderos que dan reportajes vein veces por semana. Cambien disco. Y nos tiene aburr blando en cada reportaje NONS que es don Lec en este gobierno de orden presidente de las solucio con un hombre de ese que nadie pa maquinista que nadie pa comandant Tinoco como él, que p máico no tiene precio Fomento, que maestro da ¡Emonios con los Cúden el hueso trabaj; ya nos tienen fritos. brochas si no se sosiegan les va más a publicar los nombres empezando por Ud. Lilito!